

[Diario de Greg: Un Renacuajo](#)

By Jeff Kinney

Ser casi adolescente puede resultar muy fastidioso. Nadie lo sabe mejor que Greg Heffley, inmerso en el duro ambiente del instituto, donde los chicos bajitos que aún no han pegado el estirón tienen que compartir los pasillos con grandullones que ya se afeitan dos veces al día.

[La lección de August](#)

By R.J. Palacio

Su cara lo hace distinto y él solo quiere ser uno más. Camina siempre mirando al suelo, la cabeza gacha y el -flequillo tratando en vano de esconder su rostro, pero, aun así, es objeto de miradas furtivas, susurros ahogados y codazos de asombro. August sale poco. Su vida transcurre entre las acogedoras paredes de su casa, entre la compañía de su familia, su perra Daisy y las increíbles historias de La guerra de las galaxias. Este año todo va a cambiar, porque este año va a ir, por primera vez, a la escuela. Allí aprenderá la lección más importante de su vida, la que no se enseña en las aulas ni en los libros de texto: crecer en la adversidad, aceptarse tal como es, sonreír a los días grises y saber que, al final, siempre encontrará una mano amiga.

[La Tierra de las Historias: el hechizo de los deseos](#)

By Chris Colfer

Cuando Alex y Conner Bailey abren ese misterioso libro, ni imaginan que van a viajar a la Tierra de las Historias, un lugar donde los cuentos son reales. En ese lugar mágico, las historias de siempre continúan: Ricitos de Oro es una fugitiva, Caperucita Roja es dueña de su propio reino y el Lobo Feroz ha muerto, pero su manada no. Los gemelos necesitan volver a casa sea como sea. ¿Podrán escapar de la Reina Malvada?

[Nate el grande ataca de nuevo](#)

By Lincoln Peirce

Nate el grande superará a todos los demás, pero no le será fácil. No puede librarse de Gina, esa eterna enemiga que siempre está dispuesta a echarlo todo a perder. ¿Ganará Nate, o tal vez perderá?

NOVELAS GRÁFICAS

[Pokémon Rojo, Verde y Azul](#)

By Hidenori Kusaka

Rojo, Pikachu, Charmander y compañía se unen al catálogo de NORMA Editorial! Por fin llega a nuestro país la adaptación más fiel de esta famosa saga de videojuegos, ordenada por sagas para facilitar su lectura. ¡Sigue las aventuras de los Entrenadores Pokémon y de sus criaturas en el mágico mundo de Pokémon! J J Spanish Graphic Pokemon

[Hombre Perro](#)

By Dav Pilkey

Jorge y Berto han creado a un nuevo héroe que desenmascara el engaño y ataca a los ladrones. Cuando el perro de la policía y su compañero policía se lesionan, una cirugía cambia el curso de la historia y nace Hombre Perro. Con la cabeza de un perro y el cuerpo de un humano, este perro tiene un gran olfato para la justicia. ¿Pero podrá más su naturaleza perruna que la llamada del deber? J Spanish Graphic Hombre

[Cloe y su unicornio: una amiga muy especial](#)

By Dana Simpson

Todo empezó cuando lanzó una piedra a un lago y le dio en la cara a un unicornio, lo cual le concedía a la pequeña un deseo. Entonces, Cloe pidió que el unicornio, Caléndula Nariz Celestial, se convirtiera en su mejor amiga. De aquí surgió una gran amistad entre ellas. ¿Podrán una niña precoz y una mágica criatura del bosque encontrar algo en común? ¡Claro que sí! Aquí tienes la prueba y sus divertidas aventuras. SP J Graphic Cloe

[El club de las baby-sitters. 1. ¡Buena idea, Kristy!](#)

By Ann M. Martin

Un día, al salir de clase, Kristy tiene una idea genial: ¡organizar un club de chicas canguro! Sus amigas Claudia, Mary Anne y Stacey, una compañera nueva del instituto, se apuntan sin pensarlo. Trabajar como canguro, les dará la oportunidad de pasarlo bien y ganar un dinero extra para sus cosas. SP J Graphic Telgemei

LIBROS POPULARES EN ESPAÑOL



[Diario de Nikki : crónicas de una vida](#)

[muy poco glamurosa](#)

By Rachel Russell

Nuevo instituto. Típica chica odiosa. Flechazo a la vista. Primer volumen de la serie «Diario de Nikki», el diario en el que Nikki le da vueltas a todo... Cuando el padre de Nikki es contratado para encargarse de la desinfección de un instituto de alto standing, no solo consigue un trabajo para todo el año, sino que a su vez consigue una beca para su hija. Y es ahí donde empieza el sinvivir de Nikki, que se encuentra perdida de repente entre un mundo desconocido para ella: el del pijerío. Enseguida conocerá a Mackenzie, una chica que siempre va a la última y que lidera el grupo GPS (Guapas, Populares y Simpáticas). La guerra entre ella y Mackenzie para conseguir ser la número uno está servida.

[Alas de fuego. 1., La profecía](#)

By Tui Sutherland

¡Vive el comienzo de esta emocionante saga de dragones! Adéntrate en un mundo legendario. Bienvenido al universo de «Alas de Fuego» Una guerra cruel divide a las tribus desde hace generaciones, y la única esperanza recae en cinco jóvenes dragones destinados a traer la paz. La profecía dice que los cinco elegidos deben permanecer ocultos, esperando el momento preciso para actuar. Pero... ¿y si los dragones hubieran decidido liberarse? ¿Y si se atrevieran a huir de la montaña y luchar por la paz a su noble manera?

[El único e incomparable Iván](#)

By Katherine Applegate

Iván es un poderoso pero tranquilo gorila que vive en el centro comercial Gran Circo. Allí se ha acostumbrado a los humanos que lo observan a través de las paredes de cristal de su jaula, y rara vez echa de menos su vida en la selva. De hecho, casi nunca piensa en ello. Iván prefiere ver la televisión y charlar con sus amigos Stella, una anciana elefanta, y Bob, un perro callejero. Lo que más le gusta a Iván es pintar, captar en sus cuadros el sabor de un mango o el sonido de las hojas de los árboles. Pero el día que llega Ruby, una elefantita bebé que fue separada de su familia, todo cambia, e Iván comienza a ver su hogar y sus cuadros de una forma distinta. Katherine Applegate combina humor, ternura e ingenio para crear la inolvidable voz de Iván en esta historia de amistad, arte y esperanza. Katherine Applegate ha escrito muchos libros infantiles y juveniles, y ha recibido prestigiosos premios, como el Golden Kite, el Josselyn Frank y el Newbery Medal.

[Un tigre dientes de sable en el ocaso](#)

By Mary Pope Osborne

La casa del árbol mágico transporta a Jack y Annie en una misión a la Edad de Hielo, donde se encuentran con cromañones, osos de las cavernas, tigres dientes de sable y mamuts lanudos.

[Invasión del mundo principal : una aventura Minecraft. Novela extraoficial](#)

By Mark Cheverton

Gameknight999 amaba Minecraft, pero por encima de todo, amaba a morir cuando intencionalmente arruinaba la experiencia de juego para los demás usuarios.

[El Capitán Calzoncillos y el perverso plan del Profesor Pipicaca : la cuarta novela épica](#)

By Dav Pilkey

Jorge y Berto no son malos chicos. Lo que pasa es que les gusta animar las cosas de vez en cuando. Así, sin proponérselo, están a punto de hacer que el profesor Pipicaca, un científico enloquecido y sin escrúpulos que se encuentra a bordo de un robot gigantesco, se apodere del planeta entero. ¿Quién desbaratará los perversos planes de Pipicaca? ¡Un nuevo trabajo para el Capitán Calzoncillos!

[El Reino Escondido](#)

By Tui Sutherland

Tras su última aventura, los dragones vuelan al Bosque, donde esperan convencer al reino de los Alas Lluviosas para que se unan a saucasa. Pero los Alas Lluviosas son famosos por sus bonitos colores y su pereza y la guerra les trae sin cuidado. Ni siquiera les preocupan las desapariciones que se están produciendo en el bosque. ¿Podrá Gloria, la joven Ala Lluviosa, convencer a los suyos de que corren un peligro mortal?

[El libro fantástico](#)

By Tony DiTerlizzi

Simón, Jared y Mallory no sabían que los seres fabulosos eran tan peligrosos, peor pronto descubren que no todos los duendes son amables y que deben aprender a protegerse de las jugarretas de los trasgos, los trolls, los elfos . . . Gracias a un libro fant

[Las aventuras de Batgirl en Super Hero High](#)

By Lisa Yee

Barbara Gordon siempre ha sido un cerebritito y un genio de la tecnología, pero no tiene superpoderes más allá de su mente prodigiosa y su memoria fotográfica. Sin embargo, cuando Supergirl se entera de sus habilidades, a Barbara le llega la oportunidad de su vida: una invitación para estudiar en Super Hero High, la escuela de élite para superheroínas. Por supuesto, Barbara no duda ni un segundo en aceptar el desafío de entrenar junto a las adolescentes más poderosas de la Galaxia y se convierte en Batgirl, la nueva chica del insti. Barbara siempre ha tenido el corazón de una heroína... pero ahora tendrá que demostrar que ¡lo es de verdad!

[Charlie y el gran ascensor de cristal](#)

By Roald Dahl

El señor Wonka ha cedido a Charlie su gigantesca y fabulosa fábrica de chocolate. Acompañado por su familia, Charlie se monta en un gran ascensor de cristal que sube y sube hasta entrar en órbita. Al llegar al espacio, se encuentran con personajes monstruosos y viven maravillosas aventuras.

[Eva ve un fantasma](#)

By Rebecca Elliott

¡Eva ve un fantasma! O al menos, eso piensa... Así que con su mejor amiga, sale en busca del fantasma. Perfecto para niñas a las que les encantan las historias de animales y de amistad.

[Medianoche](#)

By Erin Hunter

Tras la decisiva batalla contra el Clan de la Sangre, los cuatro clanes viven una época de paz y prosperidad. Sin embargo, el Clan Estelar vaticina un nuevo desastre de proporciones inimaginables, y lo hace a través de una profecía enigmática, casi un acertijo.

[Flora y Ulises : las aventuras iluminadas](#)

By Kate DiCamillo

Una niña y una ardilla forman la pareja más insólita y divertida de la literatura contemporánea. Todo comienza una tarde de verano en la cocina de la señora y el señor Tickham. Este último ha decidido regalarle a su esposa la más moderna y avanzada aspiradora del mundo. En cuanto conectan el aparato, éste se vuelve loco y empieza a tragarse todo lo que encuentra a su paso, incluyendo a una simpática ardilla llamada Ulises.